



Akte/Band

**Heinrich Rothmund, Bürger der Stadt Sankt Gallen, schuldet dem Seckelamt der Stadt Schaffhausen 200 Gulden Abzugssteuern für das Erbe, das seine Frau Hester Oswaldt von ihrem Vetter Christof Oswaldt, erhalten hat. Statt Bargeld gibt er den beiden Seckelmeistern Matthäus Peyer im Hof und Rochius Gossweiler zwei Zinsbriefe über je 100 Gulden Hauptgut, mit jeweils 5 Gulden Jahreszins, und zwar: 1) Brief vom 19. November 1566, ausgestellt auf Ulrich Harder von Aegerten, 2) Brief vom 26. Januar 1579, ausgestellt auf Heinrich Kunzmann in Lottstetten. Übergabebrief vom 23. Oktober 1606, mit schönem Siegel von Heinrich Rothmund**

Finanzen 1/1186

## Identifikation

<b>Titel</b>	Heinrich Rothmund, Bürger der Stadt Sankt Gallen, schuldet dem Seckelamt der Stadt Schaffhausen 200 Gulden Abzugssteuern für das Erbe, das seine Frau Hester Oswaldt von ihrem Vetter Christof Oswaldt, erhalten hat. Statt Bargeld gibt er den beiden Seckelmeistern Matthäus Peyer im Hof und Rochius Gossweiler zwei Zinsbriefe über je 100 Gulden Hauptgut, mit jeweils 5 Gulden Jahreszins, und zwar: 1) Brief vom 19. November 1566, ausgestellt auf Ulrich Harder von Aegerten, 2) Brief vom 26. Januar 1579, ausgestellt auf Heinrich Kunzmann in Lottstetten. Übergabebrief vom 23. Oktober 1606, mit schönem Siegel von Heinrich Rothmund
<b>Signatur</b>	Finanzen 1/1186
<b>Stufe</b>	Dossier
<b>Entstehungszeitraum</b>	23.10.1606
<b>Archivalienart</b>	Akte/Band

## Inhalt und innere Ordnung

Überlieferungsformen 00366c2676ba4b1f876a326027b814dc

## Zugangs- und Benutzungsbestimmungen

<b>Physische Benutzbarkeit</b>	Frei einsehbar
<b>Schutzfrist</b>	0 Jahre